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寄居町教育委員会 

  



令和４年寄居町教育委員会 第１０回 定例会議事録 

 

招 集 期 日 令和 ４年１０月２８日 

招 集 場 所 鉢形城歴史館 講座室 

開 会 閉 会

の 日 時 

開会  １０月２８日 午後３時００分 

閉会  １０月２８日 午後４時２７分 

 

出席委員 

  教 育 長    関根 光男（議長） 

  教育長職務代理者    清水 幸三郎 

  委 員    小林 央子 

  委    員    杉田 佑美 

  委 員    関根 薫 

出席職員 

 教育総務課長    黒瀨 和俊 

 生涯学習課長    黒瀨 浩史 

 教育指導課長    岡田 久志 

鉢形城歴史館長    石塚 三夫 

 教育総務課主査    倉田 勉 

 教育総務課主任    笠原 大輝 
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日程第２ 

 

 

 

 

日程第３ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

開  会 

 

 

 

 

 

 

前回議事

録の承認

について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議事録署

名委員の

指名につ

いて 

 

教育長報

告につい

て 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

○関根教育長 

令和４年第１０回定例会の開会を宣言します。 

議事日程を朗読願います。 

 

○黒瀨教育総務課長 

議事日程を朗読する 

 

○関根教育長 

 日程第１ 令和４年第９回定例会の議事録については、事務

局より各委員に事前配布してあります。内容等について何かご

ざいますか。 

 

○関根委員 

数点修正箇所の部分あり。その後修正。 

 

○関根教育長 

よろしいでしょうか。それでは、承認いただきましたので、

前回署名委員として指名された委員は署名をお願いします。 

【第９回定例会署名委員：小林委員・杉田委員】 

 

○関根教育長 

次に日程第２ 議事録の署名委員を指名いたします。 

清水委員、関根委員を指名します。 

 

 

○関根教育長 

続きまして日程第３ 教育長報告です。 

１ 学校の様子について 

２ 新型コロナウイルス感染症について 

３ 第５回北部地区教育長会議・町村教育長会第２回協議会 

について 

４ 令和４年度第６回町内定例校長会について 

 

〇小林委員 

 「彩の国教育の日」における各校の取組み内容について伺い

ます。 

 

○関根教育長、岡田教育指導課長 

 学校公開を実施する予定です。なお、折原小学校における企
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行事予定 

 

 

 

 

 

 

 

質疑等 

 

 

 

 

 

 

協議事項 

 

 

 

 

画展は「彩の国教育の日」にあわせて実施しております。 

 

○関根教育長 

日程第４ 諸報告に入ります。教育総務課から順次報告をお

願いします。 

 

○黒瀨教育総務課長 

１ 男衾中学校柔道場 畳更新事業除幕式及び新井千鶴さんの

柔道教室について 

 

○岡田教育指導課長 

１ 町委嘱人権教育研究発表会について 

２ 新人戦の結果について 

 

○黒瀨生涯学習課長 

１ 社会教育委員の公募について 

２ 工事費の支払いについて 

３ 道徳講演会の実施について 

 

○関根教育長 

次に１０月２９日から１１月末までの行事予定を別紙により

報告を願います。 

 

○黒瀨教育総務課長・岡田教育指導課長・黒瀨生涯学習課長 

「今後の主な行事予定」に沿って、各課から行事日程を報告

する 

 

〇小林委員 

 Honda 硬式野球部による投げ方教室に参加する対象学年を伺

います。 

 

○黒瀨生涯学習課長 

 各校４年生から６年生を対象といたします 

 

○関根教育長 

日程第５ 協議事項に入ります。 

協議事項１ 委員提案の協議事項について、委員さんから何

かございますか。 
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閉 会 

 

○小林委員 

１ 健康づくり推進協議会の報告について 

２ 給食回数の検討について 

 

○黒瀨教育総務課長 

 給食の回数の増加については、過去にもご要望をいただいて

おりますが、昨今の食材費の高騰等から考えますと、現行の給

食費の中での回数増は不可能であると考えます。 

 

○清水委員 

学校と保護者との連絡手段のデジタル化について 

 

〇関根教育長 

以上で協議事項１を終了いたします。 

続きまして、協議事項２ 次回定例会の日程について協議を

お願いします。 

 

○委員全員 

協議を行う 

 

○関根教育長 

協議の結果、次のとおり令和４年第１１回定例会を決定しま

す。令和４年１１月２５日（金）１５時００分より行います。 

 

○関根教育長 

以上をもちまして、本日の委員会は閉会といたします。 

 

 


